

Intégration économique au menu d'un sommet de la CEEAC à Kinshasa

Arrib News, 24/10/2009 – Source AFP Les dirigeants des dix pays membres de la Communauté économique des Etats de l'Afrique centrale (CEEAC) se sont réunis samedi à Kinshasa pour le 14e sommet de cette organisation, en vue de renforcer leur intégration économique. A la tête de l'organisation depuis 2007, le président de la République démocratique du Congo (RDC), Joseph Kabila, a rappelé les grands lignes de son mandat, axé sur "la paix, la stabilité, la sécurité, auxquels s'ajoutent la réalisation d'infrastructures dans les secteurs de l'eau, des transports et de l'énergie". "Durant notre mandat, notre action est restée conforme aux objectifs que doit atteindre notre communauté", notamment dans les domaines du commerce, de la libre circulation des biens et des personnes, a ajouté M. Kabila, se disant "optimiste quant à la réalisation de tout ce qui reste à accomplir". Il a par ailleurs exhorté ses pairs à aller "en rang serré" à parler "d'une même voix" lors du sommet sur le changement climatique prévu en décembre à Copenhague. Huit chefs d'Etat sur les dix pays membres sont présents à ce 14e sommet, dont le nouveau président gabonais, Ali Bongo Ondimba qui y participe pour la première fois. Un communiqué final est prévu à l'issue des travaux samedi en fin d'après-midi. Créée en 1983, la CEEAC comprend : l'Angola, le Burundi, le Cameroun, la Centrafrique, le Gabon, la Guinée-Équatoriale, le Congo-Brazzaville, la RD Congo, Sao Tomé et Príncipe et le Tchad. Le Rwanda s'est retiré de l'organisation en juin 2007.